

Rheinland-Pfalz

## Start von Breitband-Navigator

**[14.05.2012] Informationen über schnelles Internet in Rheinland-Pfalz erhalten Interessierte ab sofort über den Breitband-Navigator.**

Über die schnellen Internet-Verbindungen in Rheinland-Pfalz informiert eine neue Website. Der im Rahmen des neuen Aktionsprogramms „Schnelles Internet für Rheinland-Pfalz“ ([wir berichteten](#)) freigeschaltete Breitband-Navigator zeigt nach Angaben des Infrastrukturministeriums auf 250 Meter genau die Techniken und Bandbreiten für die Datenübertragung in den Gemeinden. In der Kartendarstellung können Privatleute, Gewerbetreibende und andere Interessenten etwa nach der Versorgungssituation in einzelnen Regionen, Kommunen und Ortsteilen suchen. Die Ergebnisse werden laut Ministerium ständig vom TÜV Rheinland aktualisiert. Nutzer können darüber hinaus die Geschwindigkeit des eigenen Internet-Anschlusses ermitteln.

(CS)

Breitband-Navigator

Stichwörter: Breitband, Rheinland-Pfalz, Portale